



Ce mois-ci

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
			1	2 Congé du Vendredi Saint
5 Congé du lundi de Pâques	6	7	8	9
12 18 h 30 : Réunion des membres du conseil d'établissement	13 Journée pédagogique	14 Atelier virtuel sur l'hygiène dentaire pour les groupes 61 et 52	15	16
19 Atelier virtuel sur l'hygiène dentaire pour les groupes 51, 62 et 63	20	21 Conférence gratuite pour les parents <i>Prévenir la cyberdépendance chez les jeunes</i> animée par Dre Nadia Gagnier, psychologue.	22	23 Journée pédagogique
26	27	28	29	30

En vrac

Votre service de garde et de dîner vous informe

- Journées pédagogiques :
 - 13 avril : thématique printemps
 - 23 avril : thématique farfelue, *À l'envers* et défi
 Surveillez vos courriels : les inscriptions se font sous forme de sondage via la plateforme « Forms » et les informations relatives à la journée s'y trouvent.
Aucun enfant ne sera accepté après la date limite d'inscription inscrite sur le formulaire de la journée pédagogique pour des raisons de gestion.
- Les inscriptions pour le service de garde et de dîner pour l'année scolaire 2021-2022 sont en cours sur la plateforme Mozaïk. Vous avez reçu un courriel pour la procédure d'inscription. **Date limite pour inscrire votre enfant : le 4 avril 2021.**

- Les ateliers du mercredi se dérouleront tout le mois d'avril. Ils seront adaptés, puisque le décloisonnement ne sera pas possible et se feront avec les bulles-classes des groupes du service de garde.
- Il est possible que le groupe de votre enfant soit au parc lors de votre arrivée en soirée. Un tableau sera affiché près de l'entrée pour que vous le sachiez rapidement. Les enfants auront tous leurs effets personnels (sac à dos, boîte à lunch, etc.) avec eux pour vous éviter d'avoir à revenir à l'école.
- Semaine des services de garde : du 10 au 14 mai 2021, sous le thème « La garde scolaire, c'est ici ».

Zone de débarcadère sur De Renty

Une zone de débarcadère pour autobus scolaire se trouve maintenant sur le rue De Renty. Cette zone s'étend de la porte de la cour de l'école à la porte du secrétariat. Il est donc maintenant interdit aux automobilistes de se stationner dans cette zone pour faire descendre leurs enfants.

Vous déménagez?

Il est primordial que vous informiez le secrétariat de l'école aussitôt que vous avez pris la décision de déménager et que vous connaissez votre nouvelle adresse. En effet, l'organisation de la prochaine année scolaire repose sur le nombre d'élèves qui fréquenteront notre école. Un seul élève en plus ou en moins peut parfois entraîner la nécessité de réorganiser les groupes. Nous vous remercions à l'avance pour votre précieuse collaboration.

Dictée PGL

Voici la liste des gagnants de la finale de l'école :

1re année: Yexi Yang, gr. 13
 2e année: Matthias Lefébure, gr. 22
 3e année: Victoria Cosme, gr. 31
 4e année: Jikai Yu, gr. 41
 6e année: Lili Robbe, gr. 62

Lili Robbe est la grande gagnante du volet compétition et participera à la finale internationale pour représenter l'école Saint-Fabien.

Félicitations à tous nos gagnants!

Défi OSEntreprendre

Les élèves du groupe 13 et leur enseignante, Marie-Claude Forget, ont présenté un projet intitulé *Les Feux de Noël des Mouches à miel* dans le cadre du Défi OSEntreprendre. Le projet a été retenu localement et se méritera un prix en argent. Il continue sa route à l'échelle régionale. Nous les félicitons et leur souhaitons bonne chance pour la suite du parcours.

Conférences destinées aux parents

Les écoles du secteur se sont réunies pour vous offrir des conférences susceptibles de vous intéresser. Ces conférences gratuites, animées par Dre Nadia Gagnier, psychologue, se tiendront de 19 h à 20 h 30, virtuellement, aux dates suivantes

21 avril : *Prévenir la cyberdépendance chez les jeunes*

11 mai : *Le développement de l'estime de soi*

Chacune des conférences peut accueillir un maximum de 500 participants. Vous avez jusqu'au 18 avril pour vous inscrire à la première conférence. Les parents inscrits recevront un lien et la procédure à suivre le jour même de la conférence.

Voici le lien pour vous inscrire à la conférence.

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=0bLmbDdGI0qsfSVDuUeXH1EekBYGgEIFqqyhH95B TBZUNE5CVU9JRVVWUFYOU3MzZOR0dBOFhUQy4u>

Adresse et numéro de téléphone

Nous constatons régulièrement que plusieurs enfants, même en 5^e et 6^e année, ne connaissent pas leur adresse et leur numéro de téléphone. SVP, assurez-vous que votre enfant connaisse ces informations cruciales par cœur.

Conseil d'établissement

Pour joindre le conseil d'établissement, vous pouvez écrire à l'adresse courriel suivante : stfabien.ce@csgm.qc.ca

Les réunions du conseil d'établissement se tiennent sur la plateforme *Teams*, à 18 h 30. Ces réunions sont ouvertes au public. Si vous souhaitez y assister, vous n'avez qu'à envoyer un courriel à stfabien@csgm.qc.ca, en mentionnant que vous souhaitez assister à la prochaine rencontre. Nous vous enverrons, quelques heures avant le début de la rencontre, le lien vous permettant de vous connecter.

Les prochaines rencontres se tiendront aux dates suivantes : 12 avril, 17 mai et 7 juin.

Question de sécurité

Plusieurs élèves se rassemblent en fin de journée afin de s'amuser avec leur trottinette sur le parvis de l'église Saint-Fabien. Notre inquiétude réside dans le fait qu'ils s'amuse à descendre les marches sur leur trottinette et finissent leur course dans la rue, au milieu des voitures qui circulent sur De Renty. Nous vous demandons d'en discuter avec votre enfant, afin d'éviter qu'un accident impliquant un enfant se produise.

Ouverture des fenêtres

Les fenêtres des locaux de classe continueront à être ouvertes régulièrement durant la journée, afin d'assurer une bonne ventilation. Nous vous demandons de fournir à votre enfant une veste ou un chandail chaud, afin qu'il soit confortable si la température de la classe baisse pendant quelques minutes.

Supervision des enfants par leurs parents en fin de journée

Nous demandons aux parents qui viennent chercher leur enfant à 15 h 35 de garder leur plus jeune enfant avec eux, s'ils viennent en chercher un plus vieux accompagné du petit dernier.

Nous demandons également aux parents de quitter la cour aussitôt qu'ils ont récupéré leur enfant à 15 h 35 et de ne pas le laisser courir et s'amuser avec d'autres élèves qui ne sont pas nécessairement dans sa bulle-classe. Nous travaillons très fort pour garder les bulles-classes les plus étanches possibles, mais nous avons besoin de votre collaboration pour y arriver et faire en sorte que les enfants de différentes bulles se mélangent le moins possible.

Nous demandons aux parents de ne pas laisser leur enfant tourner autour du poteau de ballon-poire ou s'y pendre. Ce sont des comportements que nous n'acceptons pas à l'école, compte tenu du risque de chute sur la tête qui peut survenir, mais que nous constatons lorsque les enfants sont sous la supervision des parents.